

Déclaration 1er mai:

Aujourd'hui, devant cette usine de La Bâthie, nous sommes réunis dans une période particulièrement difficile. Cette situation génère de l'incertitude et de l'anxiété pour l'ensemble des salariés.

Mais soyons clairs : Nous resterons déterminé à sauver notre usine. C'est un moment où nous devons nous rassembler, où nous devons montrer notre solidarité et notre détermination à traverser cette épreuve ensemble.

Nous savons que cela peut signifier des sacrifices et des ajustements. Nous savons que cela signifie des discussions difficiles et peut-être des décisions douloureuses. Mais nous ne sommes pas seuls. En tant que communauté unie, nous avons la force et la résilience pour surmonter ces défis.

Nous appelons les dirigeants de cette usine, à écouter nos préoccupations et à rechercher des solutions qui protègent nos emplois, nos familles et notre avenir. Nous demandons une transparence totale dans le processus de redressement et nous insistons sur l'importance de préserver les intérêts des travailleurs.

En ce 1er mai, journée internationale des travailleurs, nous réaffirmons notre engagement envers la justice sociale et les droits des travailleurs et envers une économie qui profite à tous, pas seulement à quelques-uns.

Nous sommes prêts à nous battre pour un avenir où chacun peut prospérer et où notre usine peut continuer à être un pilier pour toute une économie locale.

Restons solidaires, restons forts, et ensemble, nous surmonterons ces défis. Merci.